PlantaDoce.

Público

El Gobierno aprueba una inversión de 600 millones en atención primaria y salud mental

El Ejecutivo ha destinado 580 millones de euros en la mejora de infraestructuras de atención primaria e instalación de nuevos equipos diagnósticos, mientras que ha incluido otros 38 millones de euros en mejoras para la salud mental.

PlantaDoce 24 may 2023 - 09:30



El Gobierno aumenta la inversión en salud. El Consejo de Ministros da luz verde a la inversión de 617 millones de euros para reforzar la atención sanitaria e impulsar la salud mental, según ha anunciado el Ejecutivo.

El desembolso se divide en dos partidas. La primera de ellas es de 580 millones de euros y busca modernizar las infraestructuras sanitarias de más de 13.000 centros de atención primaria en España. Esta inyección se engloba dentro del Plan de Mejora de las Infraestructuras de Atención Primaria (Minap), que busca acercar los servicios esenciales a los ciudadanos, focalizándose en las zonas despobladas y garantizando la igualdad de sanidad para estas personas.

PlantaDoce.

El ministro de sanidad, José Miñones, ha reflejado que "es la mayor inversión que se ha realizado en atención primaria a lo largo de la historia y no se trata de fondos de recuperación, sino fondos del presupuesto nacional".

El desembolso incluye la reforma de los centros, además de la instalación de nuevos equipos diagnósticos, terapéuticos y de rehabilitación. Entre ellos destacan los ecógrafos, desfibriladores, pruebas cardiacas o material para cirugía ambulatoria. El montante aprobado será destinado a las comunidades autónomas, que serán las encargadas de repartir el dinero a las diferentes zonas.

El Gobierno ha invertido hasta 1.100 millones de euros en atención primaria entre 2022 y 2023

Miñones ha añadido que "nuestra prioridad es la financiación de nuevas salas de fisioterapia, radiodiagnóstico y urgencias, para evitar esperas, saturación y desplazamientos innecesarios de la población, blindando así los servicios de cercanía".

La inversión aprobada se suma a los 172 millones de euros del año pasado para el plan de acción en atención primaria. A raíz de estas dos inyecciones económicas el ministro de sanidad ha asegurado que "somos conscientes de que toda la competencia en sanidad corresponde a las autonomías, pero es una prioridad de este Gobierno y vamos a encabezar el refuerzo de nuestro sistema sanitario".

Por otro lado, **el Gobierno ha aprobado una partida de 38 millones de euros destinada a mejorar la salud mental**. La inyección está enfocada en la creación de nuevas infraestructuras, además de mejorar la atención, incluyendo la prevención, detección precoz y sensibilización por este tipo de patologías.

Entre las últimas inversiones del **Ejecutivo en materia sanitaria destaca la aprobación del plan de transformación digital, además del plan de salud bucodental**. Teniendo en cuenta todas las inversiones, entre 2022 y 2023 se han destinado hasta 1.100 millones de euros a la atención primaria.